

Le 40^e anniversaire des liens entre Cuba et le Nigeria est célébré à La Havane



CUBA

NIGERIA



La Havane, 6 novembre (RHC- AIN)- Le 40^e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre Cuba et le Nigeria a été célébré à La Havane par l'oblitération d'un timbre allégorique.

La cérémonie a eu lieu en présence du ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, et de l'ambassadrice nigérienne, Laraba Elsie Bhuto, laquelle a reconnu que Cuba partage ses peu de ressources avec d'autres pays, principalement d'Afrique.

La diplomate a mis l'accent sur la rapide et exemplaire réponse de Cuba face à l'épidémie d'Ebola dans des pays de l'Afrique de l'Ouest.

À son tour, la vice ministre cubaine des Affaires étrangères, Ana Teresita González a évoqué la longue histoire des liens de divers types entre notre pays et le Nigeria, et elle a précisé que les deux pays ont des potentialités pour le renforcement de leurs liens dans les domaines du commerce et de l'économie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/38633-le-40-e-anniversaire-des-liens-entre-cuba-et-le-nigeria-est-celebre-a-la-havane>



Radio Habana Cuba